

みなさんこんにちは、いつも白衣の恵子先生です。今週は3年生が町バスに乗って町巡りをしてきましたね。各施設でお世話になった方々に、3年生が感謝のお手紙を書いていたので、少しだけ紹介しますね。

(JA しもつけ) イチゴの匂いがおいしそうでした。イチゴが新鮮で、箱にテープみたいなのを貼るロボットもすごかったです。とても広くて、快適で、ちゃんと冷やしていて、すごい体力を使いそうだなと思いました。いつか JA しもつけのイチゴを食べてみたいです。機械を使ったり、イチゴを丁寧に扱ったりして、イチゴを大切に育てて扱っていることがよく分かりました。それで、おいしそうでした。

(町役場) ○○先生の案内がとてもわかりやすかったから、今度来たときに迷わずに手続きなどができそうです。町長さんと直接質問やお話ができ、「壬生町はこういう風になっているんだ」と壬生町を知ることができて良かったです。

(中央公民館) 青いライト赤いライトなど様々なライトがあり、楽しかったです。ステージに来る人はすごい人が来るのが分かりました。また行きたいなと思いました。ステージ上に上がらせてくれてありがとうございました。次は、論語の朗読を言いにいきます。

(歴史民俗資料館) 埴輪や昔の人の防具や甲を見せてもらったり、かぶらせてもらったりして、とても楽しかったです。昔の壬生町のことがよく知ることができて良かったです。もっと昔のことは見学したいので、また来たい気持ちでいっぱいです。

どの施設でも、やさしく分かりやすく説明していただけたようで、たくさんのことを学ぶことができましたね。どんな歴史の上で、どんな人たちの支えの中で、私たちは暮らしているのか？家庭から学校、そして地域へと視野が広がりましたね。そして、ありがたい気持ちを伝えることができるのって素敵ですね。ちょぴり大人になった3年生、カッコいいよ!!

1年生は給食試食会が行われました。参加していただいたお家の方から感想をいただいたので、紹介しますね。

子供達が毎日食べている給食の献立、味付けはもちろん、食器の素材や、どんな風に食べているのか等、一緒に食べることで知ることができ、本当に嬉しく思います。授業参観の真面目な雰囲気とは違って、子供達のリラックスした笑顔が見られる素敵な機会をいただけて、非常に嬉しかったので来年以降もぜひ実施していただきたいです。ありがとうございました。

家では苦手な野菜を食べようとしなくて多いので、給食では食べることが出来て良かったです。お家でも少しは食べられるように声かけしたり、苦手な野菜の調理法を工夫したりしていきたいと思いました。

食事をする際のマナーに関しては、家でも声かけていきたいと思います。特に左手を下にしたまま食べている子が我が子含めチラホラ見受けたので、お箸の持ち方と一緒に皿に添えてね等の声をかけていこうと思いました。

初めて子供の給食の内容や雰囲気、ペースなどを知ることができて良かったです。学校の給食の様子が分かったことで自宅での食事の様子も、もっと見てみようと思い、良い機会となりました。ありがとうございました。

みんなと同じように、お家の方々も学びがあったようですよ。いくつになっても知ること・考えること・関わることって大切ですね。先生は幼いころ、お米農家だったおじいちゃんに「米粒を残すと目が見えなくなるんだぞ」と言われ、ちょっと怖かったのを覚えています。母は「そのくらいお米を作るのは大変なのよ。」と優しく教えてくれました。そして、「一粒のお米には7人の神様がいるんだって。だから一粒でも残さずにきれいに食べるのよ。」って。幼かった先生は、こ～んなちっちゃいお米に7人もの神様がいるの???ってめっちゃめっちゃ覗き込んだものです。みなさんが口に入っているご飯の一粒一粒に7人の神様が住んでいるのですよ。そして、皆さんの体の中に入って『頑張る力』になってくれているのです。「見えないけれど大切なもの」強い心を育てるエネルギー『頑張る力』満タンになりましたか？

それではまた来週、See you next week! Have a nice weekend!